

FRENCH – Extrait des Lectures & l'Évangile

Premier Dimanche de Temps de l'Avent Année C

Première Lecture (Jérémie 33: 14-16) ... En ces jours-là, Juda sera sauvé, Jérusalem habitera en sécurité, et voici comment on la nommera : « Le-Seigneur-est-notre-justice. »

Psaume (Ps 24 (25), 4-5ab, 8-9, 10.14) “...Seigneur, enseigne-moi tes voies, fais-moi connaître ta route. Dirige-moi par ta vérité, enseigne-moi, car tu es le Dieu qui me sauve...”

Deuxième Lecture (1 Thessaloniens 3: 12 – 4, 2) Faites donc de nouveaux progrès, nous vous le demandons, oui, nous vous en prions dans le Seigneur Jésus. Vous savez bien quelles instructions nous vous avons données de la part du Seigneur Jésus

Texte de l'Évangile (Luc 21, 25-28.34-36): «Tenez-vous sur vos gardes, de crainte que votre cœur ne s'alourdisse dans la débauche, l'ivrognerie et les soucis de la vie».

En ce temps-là, Jésus parlait à ses disciples de sa venue : « Il y aura des signes dans le soleil, la lune et les étoiles. Sur terre, les nations seront affolées et désemparées par le fracas de la mer et des flots. Les hommes mourront de peur dans l'attente de ce qui doit arriver au monde, car les puissances des cieux seront ébranlées. Alors, on verra le Fils de l'homme venir dans une nuée, avec puissance et grande gloire. Quand ces événements commenceront, redressez-vous et relevez la tête, car votre rédemption approche. Tenez-vous sur vos gardes, de crainte que votre cœur ne s'alourdisse dans les beuveries, l'ivresse et les soucis de la vie, et que ce jour-là ne tombe sur vous à l'improviste comme un filet ; il s'abattra, en effet, sur tous les habitants de la terre entière. Restez éveillés et priez en tout temps : ainsi vous aurez la force d'échapper à tout ce qui doit arriver, et de vous tenir debout devant le Fils de l'homme. »

Readings of First Sunday of Advent - November 28, 2021 – Year C

First Reading	Jeremiah 33:14-16 The days are surely coming, says the LORD, when I will fulfill the promise I made to the house of Israel and the house of Judah.
Responsorial Psalm	Psalms 25:4-5, 8-9, 10, 14 - To you, O Lord, I lift my soul.
Second Reading	1 Thessalonians 3:12-4:2 May the Lord make you increase and abound in love. ...
Alleluia	Psalms 85:8 Alleluia, alleluia
Gospel	Luke 21:25-28, 34-36

Gospel Luke 21:25-28, 34-36: "There will be signs in the sun, the moon, and the stars, and on the earth distress among nations confused by the roaring of the sea and the waves. People will faint from fear and foreboding of what is coming upon the world, for the powers of the heavens will be shaken. Then they will see 'the Son of Man coming in a cloud' with power and great glory. Now when these things begin to take place, stand up and raise your heads, because your redemption is drawing near." "Be on guard so that your hearts are not weighed down with dissipation and drunkenness and the worries of this life, and that day catch you unexpectedly, like a trap. For it will come upon all who live on the face of the whole earth. Be alert at all times, praying that you may have the strength to escape all these things that will take place, and to stand before the Son of Man.